

jueves 8 de abril de 2021

La Laguna pide al Gobierno de Canarias la reapertura de la escuela de Bajamar, el nuevo IES Padre Anchieta y mejoras en el IES Antonio González

Afonso y Gavilán plantean un convenio para el uso deportivo de las canchas y pabellones de los centros educativos fuera del horario lectivo y actuaciones en varias infraestructuras



La concejala de Deportes y el edil de Educación del Ayuntamiento de La Laguna, Idaira Afonso y José Juan Gavilán, se han reunido este martes con la consejera de Educación, Universidades, Cultura y Deportes del Gobierno de Canarias, Manuela de Armas, para analizar las demandas del municipio y el estado de varios proyectos en este ámbito de competencia regional.

Afonso y Gavilán valoraron la buena disposición de la consejera con los asuntos que el grupo de gobierno de La Laguna considera más preocupantes y de ejecución urgente, en los que se incluyen la situación que padece el alumnado del IES Padre Anchieta de Taco, que está formándose en un centro temporal que no estaba diseñado para este ciclo educativo; las deficiencias en las instalaciones deportivas del IES Antonio González González de Tejina, la demanda ciudadana de una escuela unitaria de Educación Infantil de segundo ciclo en Bajamar o el aprovechamiento de las instalaciones de los centros escolares para usos deportivos tras la actividad lectiva, entre otros asuntos.

La concejala de Deportes y presidenta del OAD, Idaira Afonso, solicitó la firma de un convenio de colaboración entre ambas administraciones para que los espacios deportivos de los centros escolares puedan emplearse, en horario de tarde, para la práctica deportiva, compartiendo gastos de mantenimiento y otros vinculados. Asimismo, se abordó el estado del IES Antonio González González de Tejina y la necesidad de actuaciones en la pista de atletismo y la cubierta del pabellón, solicitudes trasladadas por varios clubes de la comarca nordeste.

“Tal y como nos comprometimos con clubes de atletismo y balonmano del municipio, trasladamos esta petición a la consejera para que se busque la financiación necesaria con la que garantizar estas obras de mejora”. Afonso también destacó la solicitud del apoyo e implicación del Gobierno de Canarias con la ejecución del módulo cubierto del Francisco Peraza, una obra que se va a realizar entre varias administraciones.

El edil de Educación y Juventud, José Juan Gavilán, transmitió la urgencia de varias actuaciones que son de gran importancia para la comunidad educativa local y valoró también la información recibida sobre las obras que la Consejería está efectuando o tiene previstas en varios centros educativos del municipio. Entre otros aspectos muy demandados por La Laguna y que se abordaron en la reunión, destacó la recuperación de la escuela de Bajamar, la instalación de cubiertas en las canchas de varios centros y la construcción del nuevo IES Padre Anchieta.

En relación con el IES, el concejal manifestó que “nos ha informado de que la redacción de pliegos del proyecto de construcción del nuevo edificio, que estará ubicado en el mismo espacio, se ha recogido en los presupuestos de este año. Además, nos ha confirmado que se adecuará el centro de Santa Cruz al que ahora asiste el alumnado y que ya se ha delimitado la zona de transporte, de modo que, aunque se estudió la opción, no era viable económicamente la ampliación de otra guagua más por ruta para el traslado a este centro”.

Cubiertas en los CEIP Ortigal y Las Mercedes

Gavilán también destacó la información recibida acerca del estado de las obras de techado en áreas descubiertas del CEIP Ortigal y del CEIP Las Mercedes. En cuanto al primero, “informó de que se estima que la supervisión de ingeniería técnica para el proyecto estará finalizada en un mes, aproximadamente, de modo que, durante este periodo, el Ayuntamiento iniciará los trámites de convenio con la Federación Canaria de Municipios para la financiación de las obras”. Y en el CEIP Las Mercedes, “los trabajos están a la espera de que finalice la intervención de reparación de la estructura y se espera poder realizar las obras durante el verano para no afectar a la actividad lectiva”.

Asimismo, valoró la voluntad expresada por la consejera de reabrir la escuela de Bajamar para el próximo curso escolar y de reunirse con las familias solicitantes de esta instalación, así como el acuerdo para que la Consejería adecúe el espacio necesario para el mural previsto en el exterior del IES Pérez Minik, que se realizará en septiembre con el apoyo del alumnado.